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Gobierno espera acordar más 

tiempo para desalojo de megatoma pr 
Corte de Apelaciones ordenó iniciar la acción en asentamiento de San Antonio el 27 de 

febrero. Montes reconoció dificultades y anunció una reunión para abordar el tema. 

  

Matías Gatica Lindsay 

esde el Gobierno se 
refirieron ayer a la 
resolución de la Cor- 

te de Apelaciones de Valpa- 
raíso, que programó para el 
jueves 27 de febrero el inicio 
del desalojo de la megatoma 
en San Antonio, en lacual vi- 
ven cerca de 10mil personas. 

El 31 de enero expiraron 
los dos meses extra que le dio 
el tribunal a la Delegación 
Presidencial para iniciarel de- 
salojo del asentamiento ubi- 
cado en el Cerro Centinela. 
En su último fallo, la Corte de 
Apelaciones resolvió que des- 
deel27 defebrero esta acción 
debe llevarse acabo de forma 
“razonable” y “paulatina” 
por parte de la delegación, la 
Municipalidad de San Anto- 
nio y Carabineros a través de 
una “división cuadricular”. 

Sobre esta situación el sub- 
secretario del Interior, Luis 
Cordero, dijo aradio Coopera- 
tivaque “la particularidad” de 
esta caso es “que es la toma 
más grande que tenemos en 
Chile, poreso, el trabajo que 
haestado desarrollandoel mi- 
nistro (de Vivienda) Carlos 
Montes es tratar de buscar 

una solución, entre los pobla- 
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La toma tiens una extensión de más de 257 hectáreas. 

  

  

dores de la toma, conjunta- 
mente con los dueños, que 
permita una solución relati- 
vamente satisfactoria. Ese 
proceso de conversación y ne- 
gociación sigue en curso” 

“Esto no es simplemente el 
desalojo, la Corte impuso una 
grancantidad de condiciones. 
Si hay personas que provie- 
nen de grupos vulnerables, 
niños, niñas, personas con 
discapacidad, adultos mayo- 
res, deben tener un trata- 

miento en el desalojo que es 

bien distinto. Hay que dar 
una solución para hogares de 
transición para las personas 
(...) Eso supone una logística 
por parte del Estado”, agregó. 

El ministro Montes dijo 
que el lunes sostendrán una 
reunión con los dueños-la In- 
mobiliaria San Antonio (la cu- 
al fue tomada en 2019) “cuyo 
propósito fundamental es se- 
guirconversando con los pro- 
pietarios del terreno, porque 
creemos que este es un pro- 
blema nacional muy serio” y 

agregó que a través de infor-
mes y conversaciones con las
familias están buscando “una

solución con calma y que
realmente responda a la nece-
sidad de las distintas partes”. 

“Nosotros esperamos que
el lunes, entre el propietario,
los organismos del Gobierno,
el alcalde, haya un acuerdo
para darse un tiempo que per-
mita construir las basesde un

entendimiento, avanzar en
este camino; esto no es de un
día para otro, esto nose ha he-
cho otras veces. El solo hecho

de conseguirlos créditos, los
recursos, establecer los valo-

res, todo supone un tiempo
(...) ojalá el lunes haya acuer-
dos con los propietarios de un
tiempo para buscar construir
este acuerdo”, comentó. 

Porsu parte, el abogado de

los dueños del terreno, Diego

Pereira, dijo a Emol queno re-
cibieron una invitación for-

mal del Gobierno para la reu-

nión del lunes. “Sino nos pu-
simos de acuerdo en más de

un año y medio sobre las fór-
mulas, llegara un acuerdo al-
ternativo es muy complicado
(..) No existe ningún tipo de
acercamiento real y efectivo,
O sea, no tenemos ningún
punto de encuentro con el
Gobierno”, señaló. 
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Contraloría pidió detalles sobre el presupuesto para el curso.   

Contraloría fiscalizará curso 

sobre violencia de Estado 
El ente fiscalizador pidió detalles respecto 

ala iniciativa financiada por Fondecyt. 

La Contraloría le solicitó ala — y comunitarias en el tejido 
Agencia Nacional de Invest social” y señala que su fin es 
gación y Desarrollo (ANID), la. “generar herramientas prác- 
quees dependiente del Minis- — ticas y teóricas que permitan 
terio deCiencias, que informe — enfrentar, documentar y re- 
los detalles del curso denomi- parar las consecuencias de la 

nado “Primera Escuela de For — violencia de Estado en con- 
maciónen Prácticas de Acom- — textoscontemporáneos”. 
pañamiento y Elaboraciónde— Anteello,laContraloría le 
la Violencia de Estado”, finan- — solicitóala ANID el código de 
ciado con recursos del Fondo los proyectos vinculados con 
Nacionalde DesarrolloCient+— estainiciativa u otras de igual 
fico y Tecnológico (FondecyY. — naturaleza; la descripción de 

El cunso, que hasidodura- — los objetivos generales y par- 
mente criticado, dice en su ticulares dela escuela; el pre- 
inscripción -realizadaenene- — supuesto al cual se imputó el 
ro- que “durante la revuelta — gasto y las glosas presupues- 
social iniciada el 18 de octu- — tarias relacionadas; el perio- 
bre de 2019, la represión es- — dodeejecución de la iniciati- 
tatal hacia la población civil — va; el monto asignado, mon- 
movilizada incluyó el uso — tos y fechas delas transferen- 
desproporcionado de la fuer- — cias, entre otras peticiones. 
za, generando múltiplesafer-—— Paraellodio ala ANID un 
taciones físicas, psicológicas — plazo de cinco días hábiles. 

  

 

Fiscalía cierra investigación contra la exsubsecretaria Rojas 
La exautoridad dijo que*no existen antecedentes para sostener mi responsabilidad”. 

El Ministerio Público decidió 
no perseveraren la investiga- 
ción contra el exsubsecretaria 
de Vivienda, Tatiana Rojas 
(exRD), quien era indagada 
por una presunta omisión de 
denuncia por los convenios 
firmados entre el Minvu y la 
fundación Democracia Viva. 

Según consignó La Segun- 
da, la Fiscalía concluyó que 

electra 

no existían antecedentes pa- 
ra imputar responsabilidad 
penal a la exsubsecretaria, 
quien fue removida desu car- 
go hace 20 meses tras salir a 
la luzlas presuntas irregulari- 
dades de Democracia Viva. 

Ante el cierre de la inves- 
tigación, Rojas dijo en una 
misiva publicada por ese 
medio que “no existe nin- 

pel. 'esuna pu 

gún antecedente para soste- 
ner mi responsabilidad (... 
Dejé mi cargo asumiendo 
un costo político y personal 
por toda esta situación. Ha 
quedado demostrado que no 
tuve conocimiento de nin- 
gún antecedente sobre la co- 
misión de un delito y tomé 
todas las medidas necesarias 
para esclarecer los hechos”. 

  

  

Esta noticia se dio a cono- 
cer seis días después que el 
Ministerio Público comuni- 
có que no perseverará en la 
investigación contra el jefe 
de asesores del Segundo Piso 
de La Moneda, Miguel Cris- 

pi, a raíz de este mismo caso, 
por el que se acogió a trámi- 
te el desafuero de la diputa- 
da del FA, Catalina Pérez. 
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Tatiana Rojas fue removida de su cargo el 28 de junio de 2023.  
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